
                        
                                                                             
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

Araraquara, 15 de maio de 2025. 
 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL DE ANGELI 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887.  

CEP 14801-300 - ARARAQUARA/SP 

 

 

 

Excelentíssimo Presidente,  

 

 
 

 Com os devidos cumprimentos, em resposta a 

Indicação número 2334/2025, de autoria do Vereador ENFERMEIRO DELMIRAN, que solicita 

treinamentos de Suporte Básico de Vida (SBV) e Suporte Avançado de Vida (SAV) 

oferecidos aos profissionais de saúde do Município de Araraquara, vimos respeitosamente 

apresentar os esclarecimentos da Secretaria Municipal de Saúde. 

Inicialmente, cumpre destacar e enaltecer a atuação 

diligente do parlamentar autor do requerimento, que, no legítimo exercício de sua função 

fiscalizadora e com foco na qualificação do atendimento prestado à população, traz à 

pauta um tema de extrema relevância para a rede de saúde: a constante capacitação 

dos profissionais para situações de urgência e emergência. 

No início da atual administração iniciamos a 

reestruturação do Núcleo de Ensino em Urgências (NEU), com a reciclagem de instrutores, 

revisão dos protocolos e reorganização da logística necessária para retomar as formações 

de forma contínua, organizada e eficaz. 

A Diretoria Técnica do SAMU Regional Araraquara 

informou que, a partir de junho deste ano, o NEU retomará oficialmente os treinamentos 

em SBV e SAV, os quais serão oferecidos não apenas às equipes do próprio SAMU, mas 

também aos profissionais das redes pública e privada, conforme planejamento em 

elaboração.  

Reiteramos que a atual gestão tem trabalhado com 

firmeza para que os treinamentos sejam implementados de forma periódica e 



                        
                                                                             
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

descentralizada, atendendo às diferentes unidades da rede municipal, incluindo USFs, UBSs, 

UPA e o próprio SAMU, em consonância com os princípios da educação permanente em 

saúde. 

Por fim, colocamo-nos à disposição para manter este 

diálogo institucional produtivo e agradecemos novamente ao nobre Vereador pelo 

compromisso com a qualidade da saúde pública em nosso município. 

 

                                                                 Renovamos assim, os protestos de nossa estima e 

consideração. 

 

 

Atenciosamente, 

 

 

PEDRO MONTEIRO 

Chefe de Gabinete 

 

ACFL 25.751/ 2025 


